

La playa de Almassora estrenará bus a la UJI el 13 - Mediterráneo - 14/09/2015

ALMASSORA

La playa de Almassora estrenará bus a la UJI el 13

R. D.
CASTELLÓN

Los estudiantes universitarios residentes en la playa de Almassora dispondrán de un servicio de autobús que les permita desplazarse hasta la UJI sin necesidad de realizar transbordos. El transporte saldrá de la playa a las 7.35 y llegará alrededor de las 7.50 al casco urbano, donde el mismo vehículo recogerá a los usuarios hasta Riu Sec. Esta línea ampliada hasta la playa se pondrá en marcha el 13 de octubre y funcionará en fase de pruebas hasta el 13 del mes siguiente, periodo en el que el Ayuntamiento estudiará el nivel de aceptación del servicio.

Además, El Ayuntamiento ya ha iniciado las obras de reforma del cementerio municipal para que el recinto esté listo el día de Todos los Santos. Los trabajos, valorados en 29.875 euros, afectan a la zona administrativa, con el traslado de los aseos y la creación de una sala polivalente. ≡